

SERMÓN 3

'EL CAMINO DEL DISCIPULADO'



TEXTO PRINCIPAL

Mateo 4:18-22; Lucas 5:1-11

DESAFÍO PERSONAL

el discipulado es un camino para toda la vida. El primer paso es decidir seguir a Jesús. El segundo es creer que Jesús es poderoso para transformar nuestra vida y el tercero es ir a la acción. Entonces es DECIDIR, CREER y ACTUAR. Por donde Jesús vaya y adonde nos mande. Yo no necesito esperar a crecer para tomar esa importante decisión de seguir y servir a Jesús por toda mi vida.



INTRODUCCIÓN

Hola, queridos amigos. Hoy vamos a hablar sobre un camino muy especial que todos nosotros podemos seguir: el camino del discipulado. ¿Han escuchado esa palabra antes? Discipulado significa seguir los pasos de alguien, aprender con esa persona y vivir de acuerdo con sus enseñanzas. Este es el tema general de nuestra serie, que habla sobre el camino del discipulado. Cuando escuchamos la palabra 'discípulo', rápidamente nos acordamos de una persona maravillosa. ¿Quién? ¡Sí, Jesús! Él nos llama a ser sus discípulos y a vivir una aventura emocionante a su lado. ¿Vamos a descubrir cómo podemos seguir ese camino juntos?

TEXTO BÍBLICO

Mateus 4:18-22

ENCUENTRE EL MEJOR CAMINO

"Andando Jesús junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y Andrés su hermano, que echaban la red en el mar; porque eran pescadores. Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres.

Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron". Qué simple, ¿no? Puede que sea más fácil para unos que para otros, pero siempre va a ser simple: Jesús llama y el discípulo va.

PASO #1

El paso de la
decisión – decidir
seguir a Jesús.

SELECCIONE LA RUTA

así como Andrés y Pedro, nosotros también tenemos que tomar una decisión. ¿Creen que ellos podían decir que no? Poder, podían, porque Dios invita, pero no fuerza. Si ellos hubieran decidido no seguir a Jesús, hoy estaríamos contando la historia de otras personas, no la de ellos. Seguir a Jesús fue un paso decisivo para cambia totalmente la vida Pedro, Andrés, Santiago, Juan y también de los otros discípulos. Jesús nos llama a seguirlo, o porque él necesita de más personas, sino para darnos ese privilegio, ya que la vida con Jesús siempre estará más llena de alegría y satisfacción. Él quiere caminar con nosotros todos los días. Él

quiere ser nuestro amigo y guiar nuestros pasos. Cuando decidimos seguir a Jesús, él nos ayuda a entender que tenemos mucho valor y que él tiene un plan especial para cada uno de nosotros.

SIGA ADELANTE

Los desafío a decidir. Deténganse de verdad para pensar sobre la decisión de seguir a Jesús. Él nos ama de forma tan especial que se vuelve incomparable. Ni el mejor amigo serán tan especial como el amigo Jesús. ¿Vamos a orar y pedirle a él que nos ayude a tomar esa decisión hoy? Vamos a confiar en que él nos ayudará, guiándonos en todos los momentos de nuestra vida.

TEXTO BÍBLICO

Lucas 5:1-11

ENCUENTRE EL MEJOR CAMINO

En el evangelio de Lucas, al leer la misma historia, vemos algunos detalles más. Jesús le pidió a Simón usar su barco para hablarle a las personas. Así ellas lo verían y escucharían mejor. Mientras él predicaba, los hermanos pescadores estaban oyendo y se dieron cuenta de que Jesús era un maestro diferente. En seguida, Jesús le dijo a Simón que lanzara la red al mar para pescar. Incluso después de una noche entera sin pescar peces, Simón obedeció, pues Jesús era el maestro y él un pescador. No quedaría bien si el desobedecía. Entonces, incluso sin creer, él lanzó las redes. Para su sorpresa, las redes se llenaron de peces, al punto de comenzar a romperse. Simón estaba maravillado y reconoció el poder de Jesús. Ahora Jesús ya no era un maestro para Simón, por lo que lo llamó 'Señor'. Entonces, cuando Jesús dijo "yo los haré pescadores de hombres", Simón y sus compañeros creyeron en el poder de Jesús para transformar hombres pecadores en pescadores de hombres.

PASO #2

El paso de fe – creer que Jesús puede transformarnos.

SELECCIONE LA RUTA

cuando Simón decidió lanzar las redes nuevamente, incluso después de una noche sin éxito, él vivió un milagro. Jesús le mostró a Simón que él es poderoso para transformar las circunstancias y hacer cosas increíbles. Simón creyó en Jesús como el Mesías y se entregó a él como Señor. Su vida nunca más fue la misma. Así como Simón, podemos creer que Jesús tiene el poder para cambiar nuestra vida y llenarnos de esperanza.

SIGA ADELANTE

Los desafío a confiar en el poder de Jesús. Él puede ser Señor de sus vidas. Es normal sentirnos desanimados en las situaciones difíciles, pero recuerden que Jesús está con nosotros. Vamos a pedirle que él nos ayude a confiar en su poder y creer que él puede transformarnos, darnos valentía, amor y paz y en todas las circunstancias.

TEXTO BÍBLICO

Mateo 4:18-22, Lucas 5:1-11

ENCUENTRE EL MEJOR CAMINO

tanto en el texto de Mateo como en el de Lucas, vemos que Pedro, Andrés, Santiago y Juan dejaron todo para seguir a Jesús. Ellos no solo decidieron seguirlo y creyeron en su poder, sino que también fueron a la acción. Ellos se hicieron discípulos de Jesús, comenzaron a andar con él, vivir con él, aprendieron con él y se dedicaron a servirlo. No es suficiente con decidir y creer, necesitamos actuar.

SELECCIONE LA RUTA

seguir a Jesús significa ir adonde él mande y hacer lo que él nos enseña. Seguir a Jesús también significa servir a Jesús. ¿Y cómo lo hacemos? Amendo a las personas a nuestro alrededor, obedeciendo a nuestros padres, participando en la clase de Escuela Sabática, en el GP, en

PASO #3
El paso de la acción
– seguir a Jesús.

el club, ayudando a otras personas, siendo gentiles y demostrando el amor de Dios en el día a día. Cuando servimos a Jesús, estamos mostrándole al mundo lo maravilloso que él es.

SIGA ADELANTE

Los desafío a poner en práctica lo que aprendieron hoy. El discipulado es un camino para toda la vida. El primer paso es decidir seguir a Jesús. El segundo es creer que Jesús es poderoso para transformar nuestra vida, y el tercero es llevarlo a la acción. Entregarla la vida a Jesús y seguirlo por donde él va y a donde él nos mande. Necesitamos tomar la decisión de seguir a Jesús por toda la vida. Y para que vean lo que puede ocurrir con quien toma esta decisión, voy a contarles una historia increíble

CONCLUSIÓN



Historia real:

Esta historia increíble que ilustra el poder de seguir a Jesús es la de un niño llamado George Müller. A diferencia de ustedes, George no era un buen niño. Él mismo dice que cuando era un niño, él era un ladrón y un mentiroso. A los 10 años, Müller ya le robaba dinero a su padre, que era un cobrador de impuestos del gobierno alemán. Mientras su madre estaba enferma y muriendo, él bebía y jugaba a las cartas con los amigos. Al hablar sobre esa época de su vida, él dice que tenía un corazón de hielo y un estilo de vida pecaminoso. Pero, un día, al ser obligado a participar de una reunión de oración, él escuchó hablar sobre la gracia de Dios y se arrepintió. Al llegar a su casa, él se puso al lado de su cama, se arrodilló y oró y le pidió a Dios que lo ayudara en su vida y que lo bendijera donde sea que fuera y que lo perdonara de sus pecados. Él inmediatamente dejó de mentir, beber y robar, aceptó a Jesús como Salvador y decidió entregarle su vida. Él fue bautizado y decidió convertirse en misionero. George Müller, el niño sin futuro, dedicó su vida a cuidar de niños huérfanos en Inglaterra. Gracias a él, más de 10 mil niños huérfanos tuvieron futuro. George confió en Dios para suplir todas las necesidades de los

niños, incluso cuando no tenía dinero. Él oraba y Dios siempre respondía, enviando provisiones de maneras sorprendentes. George Müller fue un verdadero discípulo de Jesús, confiando en su poder y sirviendo a los huérfanos con amor.

Amiguitos, el camino del discipulado es un camino emocionante y lleno de aventuras al lado de Jesús. Hoy aprendimos que debemos decidir seguir a Jesús, creer en su poder de transformación e ir a la acción, entregándole nuestras vidas a Jesús y sirviéndolo a él y a los otros. Vamos a orar para que Dios nos ayude a ser verdaderos discípulos de Jesús, como Pedro, Andrés, Santiago, Juan, y como George Müller, siempre dispuestos a seguirlos y compartir su amor con el mundo.

LLAMADO

¿Cuántos aquí todavía no tomaron la decisión de seguir a Jesús? ¿Cuántos de ustedes quieren ser discípulos de Jesús? ¿Y quién quiere aceptar a Jesús como Señor? ¿Quién quiere creer en el poder transformador de Jesús? ¡Felicitaciones, amigos! ¿Quién todavía no aceptó a Jesús como Salvador? ¿Quién todavía no decidió ser bautizado? Entonces, llegó la hora de creer, decidir y actuar. ¿Quién quiere prepararse para ser bautizado? ¡Wow! ¡Qué genial! ¡Felicitaciones por su decisión! Y todos nosotros, iglesia, vamos a pensar en cómo podemos servir a Jesús y hacer la diferencia en las vidas de las personas a nuestro alrededor. Podemos comenzar siendo gentiles, ayudando en casa, en la escuela o en la comunidad. Vamos a ser verdaderos discípulos de Jesús, siguiendo sus pasos y haciendo el bien a todos.

Fuente de la historia real:

"George Müller: Man of Faith and Miracles" por Basil Miller.